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 УТВЕРЖДАЮ 

Председатель Технического 

комитета по стандартизации № 444 

«Спортивные и туристские изделия, 

оборудование, инвентарь, 

физкультурные и спортивные 

услуги» 

 

 

 

Н.С. Быканов 

 «07»   октября  2019г. 

 

Протокол заседания №7  

Технического комитета по стандартизации № 444 

«Спортивные и туристические изделия, оборудование, инвентарь, 

физкультурные и туристические услуги» 

 

Место и дата проведения: 

Москва, ул. Ильинка, дом 4   

Гостиный двор 

 

03.10.2019 г. 
 

 

 Присутствовали: 

Представители организаций-членов ТК 444, 15 человек: Быканов Н.С., 

Королёв В.А., Егоров В.Ю., Антонов С.А., Минделевич С.В., Лахманский 

Е.С., Соколов А.М., Каврусова А.Д., Морозов И.В., Блохин А.В., 

Ахмедпашаев С. М., Леликов Г., Уклюдов М.Л., Гусак И.В., Щелоков И.В. 

 

Зарегистрировались представители 16 предприятий и организаций 

 

Председатель заседания: Н.С. Быканов 

Секретарь: Н.В. Авдеева 

Повестка заседания: 

1.        Система стандартизации в спортивной отрасли. 

2.  Стандарты в спортивной отрасли, работа ТК 444. 

3.   Испытательные лаборатории, методы проверки физкультурно-

спортивного оборудования. 
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4. О необходимости подтверждения соответствия объектов спорта, 

финансируемых из федерального бюджета в рамках федерального проекта 

«Спорт – норма жизни». 

 

С приветственным словом от Министерства спорта Российской 

Федерации выступил Бирюков Станислав Викторович  

 

Выступления по вопросам повестки и принимаемые решения: 

1. По первому вопросу повестки заседания выступил Быканов Н.С – 

сообщил о разрабатываемой системе стандартизации. 

 

Решение: принять к сведению 

 

2. По второму вопросу повестки заседания выступила Авдеева Н.В., 

проинформировала о ходе разработки проектов национальных стандартов. 

Текст выступления прилагается. 

 

Решение: принять к сведению. 

 

3. По третьему вопросу повестки заседания выступил Королев В.А. – 

сообщил о деятельности испытательных лабораторий. Текст выступления 

прилагается. 

Решение: принять к сведению. 

4. По четвертому вопросу повестки заседания выступил Егоров В.Ю о 

необходимости подтверждения соответствия объектов спорта. Проект письма 

рассылался членам ТК. 

 

Решение: принять к сведению. 

 

Ответственный 

секретарь ТК 444 

 

 

Н.В. Авдеева 

 

 

  

  

 


